

学生たちが制作したイラストを 動物園のテーマキャラクターに。

学

生150人が一人ひとりイラストを制作し、その中の一つを動物園のテーマキャラクターに決定するため、今年の1月に「小諸市どうぶつイラスト総選挙」を実施。

150作品の中から、1次選考、2次選考を通過した8作品を対象に、最終選考としてイラスト総選挙でテーマキャラクターを決めるというもの。選挙では、動物園をはじめとする公共施設のほか、保育園や学校などに投票所を開設。また、インターネットでも投票を受け付けました。

3

186票もの投票が集まり、最多得票の815票を獲得した「NANA♪*」さんの作品が動物園のテーマキャラクターとして決定しました。

3月18日には、児童遊園地で「小諸市動物園テーマキャラクターお披露目式」を開催し、大勢の皆様の前でキャラクターのお披露目を実施しました。

NANA♪*さんからは、「どうぶつイラスト総選挙で最優秀作品に選ばれてとても嬉しい。ちびキャラでゆるくかわいいういキャラクターを作りたいと思い描きました。こだわりは、動物の着ぐるみ。動物の特徴をどのように描いたら見た人たちに伝わるか、何度も描き直して制作しました。」とのこと。

市として、このキャラクターが皆様に親しまれ、市の発展につなげられるよう取り組みを進めていきます。



テーマキャラクターお披露目式では、児童遊園地オープニングイベントに合わせ、大勢のお客様の前で実施。

テーマキャラクターで制作した看板の除幕を、デザイナー学院の学生や一般の方に参加していただいた。



グランプリに輝いた「NANA♪*」さんへ、市長から賞状が手渡された。

学校法人呉学園 専門学校 日本デザイナー学院

専門学校日本デザイナー学院・日本写真芸術専門学校は、創立53年になるデザイン・イラスト・マンガ・写真の専門学校です。「REAL Education」を教育理念に掲げ、教室での学びはもちろん、培った技術・知識をもとに、地域・企業の実践的製作課題を通じて、クリエイターや社会人としても成長できる機会を大切にしています。

今回「地域創生」をテーマにした実践教育を企画する中で、協働可能な候補地を探していました。小諸市は懐古園をはじめとした伝統的な観光資源も多くある地域でありながら、街づくりに関する新たな取り組みを積極的に展開されています。共鳴する点が多く、今回の企



学校法人呉学園
専門学校日本デザイナー学院
日本写真芸術専門学校

理事長 宋 成烈 氏

画をご相談させていただきました。小諸市の皆様のご協力により、動物園のキャラクターデザインを担当させていただきました。150人以上の学生がチャレンジしました。グランプリを受賞した学生も、自分でも気がついていなかった強みを発見する機会になりました。今回のキャラクターデザインが小諸市の皆様に愛され、小諸市動物園の益々のご発展に少しでも貢献できたら幸いです。今後小諸市が持つ様々な魅力と私たちの学生が持つ強みがコラボレーションした新たな「価値づくり」ができることを楽しみにしています。この度は、本当にありがとうございました。